

**VISITA DE ANDRE DARRIGADE A BASOZABAL**  
**(14 SEPTIEMBRE 2016)**

*Invitado por un grupo de socios de Basozabal, hemos tenido el honor de compartir mesa con André Darrigade y Adriano Dal Sie y sus respectivas esposas Françoise y Martinne, procedentes de Biarritz y Burdeos.*

*Mismo honor por la presencia de dos élite del ciclismo como son Ramón Mendiburu (socio) y Txomin Perurena, arropados por compañeros seguidores de las gestas ciclistas.*

*André Darrigade, ciclista profesional desde 1951 a 1966, fue campeón del mundo en carretera en el año 1959 y entre otras muchas gestas, tiene 22 etapas ganadas en el Tour de Francia, en sus 14 participaciones, 2 veces maillot verde, 19 días vestido de amarillo y ganó el Tour de Lombardia en 1956, etc. etc.*

*Cuando Darrigade ganaba etapas, lo hacía sin un equipo que le llevara hasta los últimos 200 m como sí lo han hecho con Cavendish y Cipollini, él siempre ha dicho: "Je me débrouillais tout seul" (él se las apañaba solo).*

*La simpatía, generosidad y cualidades deportivas alcanzaron eco en el mundo entero y fue uno de los ciclistas ejemplo y más querido del pelotón internacional.*

*Queremos agradecer su gentileza al desplazarse a Donostia, con sus 87 años, y aceptar nuestra invitación, gestionada por Adriano Dal Sie, también ciclista y amigo de José Luis Estébanez (socio).*